

## «Unser Schulhaus wird 50 Jahre alt. Das muss gefeiert werden!»

1972 wurde in Robenhausen ein neuer Schulhaustrakt eingeweiht: Das Gebäude, in welchem heute alle Primarschulklassen untergebracht sind. Diese Tatsache gab den Anlass für ein Fest. Ein Fest, das den Kindern, die in Robenhausen zur Schule gehen, sicher in Erinnerung bleiben wird. Am Dienstagmorgen, 30. August 2022, versammelte sich eine grosse Menschenchar auf dem Pausenplatz, um das Jubiläum gebührend zu feiern. Die Kinder umrahmten den Anlass mit Schulhauslied und -tanz. Frau Geiser – eine Lehrerin, die schon lange in Robenhausen wohnt und unterrichtet, erzählte anschaulich aus den vergangenen Schulhauszeiten. Die Schulleiterin, Frau Zemp, wagte einen Blick in die Zukunft und lud alle Beteiligten dazu ein, gedanklich dem Schulhaus für die nächsten 50 Jahre etwas Gutes zu wünschen. Diese Wünsche wurden zum Abschluss des Festaktes den zahlreichen bunten Ballonen auf ihre Reise gen Himmel mitgegeben.



Über den ganzen Morgen verteilt, fand zudem auf dem Schulhausplatz das «Füzger-Spiel» statt, das drei findige Lehrerinnen extra für diesen Anlass kreiert hatten. Eine Art Orientierungslauf auf dem Pausenareal, bei dem Fragen rund um das Jubiläum und die Zahl 50 gefunden und beantwortet werden mussten. Die Kinder waren mit Feuereifer und grossem Spass dabei und haben vielleicht das eine oder andere Wissenswerte über «ihr» Schulhaus erfahren.

